
◆科技及創新將成為未來增長動力。

◆亞洲區內發展可持續，金融投資產品的潛力相
當大。

港交所主席史美倫

◆若新冠肺炎疫苗有效，香港經濟下半年經濟有
望復蘇。

◆新冠肺炎疫情過後，香港將會迎來巨大機遇。

行政長官林鄭月娥

財經事務及庫務局局長許正宇

◆目標於2050年實現 「碳中和」 。

◆金融業可在支持實體經濟方面做得更多。

金管局總裁余偉文

◆各國新冠肺炎疫情反覆，貨幣政策因要更具彈
性，須注意政策推出或退出的時機。

◆去年實施的香港國安法，使到暴力及動蕩得以
停止。

◆香港在 「內循環」 方面將會發揮重要作用。

◆環球正經歷巨大挑戰，但香港作為國際金融中
心將會變得更穩定和繁榮。

中國銀保監會主席郭樹清

亞洲金融論壇嘉賓發言概要

林鄭月娥透露，預料去年本港經濟收縮6.1%。

「過去一年是大家 『希望忘記、但不會忘記』的一
年。」林鄭月娥稱，新冠肺炎疫情嚴重打擊各行各
業，預料去年經濟將收縮6.1%。不過，隨中央推動
「粵港澳大灣區」發展，加上 「跨境理財通」即將開

通，有望帶來龐大投資潛力，吸引更多跨國金融機構
加入之餘，也可進一步提升香港的國際金融中心地
位。

林鄭月娥稱，相信疫情過後本港將迎來巨大機遇，
內地去年成為全球唯一能夠保持實質增長的經濟體，
加上在 「一國兩制」之下，香港繼續與世界接軌的法
制、享有法治，以及簡單低稅制、資訊及資本流通，
都使到香港繼續成為內地連接世界的大門。

推動私募股權在港發展
財經事務及庫務局局長許正宇在同一論壇上稱，疫

情下本港金融市場成交仍取得增長，相信在可見將
來，金融業仍可支持本港實體經濟。不過他認為，在
支持實體經濟上，金融業可以做得更多。

許正宇指，疫情令市民減少面對面接觸，但大家同

時希望商業活動如常運作，因此科技的應用變得十分
重要。在刺激市場發展上，許正宇稱，政府的角色十
分重要，港府正計劃推動私募股權在港發展，並且倡
議就虛擬資產作出規管。

就發債方面，許正宇指，將會發行更多綠色債券，
會就此尋求和其他機構合作。另外，他表示，香港目
標在2050年實現 「碳中和」。

金融數碼化發展超預期
在同一場合，金管局總裁余偉文表示，各國央行

應對新冠肺炎疫情而推出經濟刺激措施，不論速度
及規模都是前所未見。然而，香港以至世界各地，
也在反覆爆發疫情，故各國央行在制訂貨幣政策時
應更具彈性，即使退出之後，也應預留重新推出的
可能性。

余偉文續指，隨疫情發展，金融數碼化成為趨
勢，其中推出綠色金融認證已經成為各國疫下措施的
共同點。他注意到金融科技的應用，尤其應用在金融
服務方面，較原先預期快得多。

【香港商報訊】記者鄺偉軒報道：中銀保監主席
郭樹清昨早於亞洲金融論壇致辭時指出，改革開放
40 年以來，香港在內地經濟發展的每個階段，都發
揮了不可替代的作用。他強調，香港 「不僅是中國
的香港，也是亞洲的香港、全世界的香港，發揮重
大的橋樑角色」，香港有必要深化跟內地的合作和
協作。

港在「內循環」具重要作用
郭樹清表示，改革開放和 「一國兩制」是內地的核

心國策，香港在 「內循環」方面，將會發揮重要作
用，而香港作為全球最大離岸人民幣中心，可以更積
極地參與人民幣國際化。香港是內地面向世界 「不可
或缺的橋樑和紐帶」，須進一步加強與內地的 「互聯
互通」和互補互助。

香港國安法自從去年 6 月底實施以來，郭樹清認
為，使到香港特區的暴力停止。他續說，整個中國和
全球都正經歷巨大變化，相信香港作為國際金融中
心，將會更趨穩定和繁榮。

續平等支援公私營企業
就內地未來發展，郭樹清表示，國家將繼續平等地

支援公私營企業，監管市場壟斷行為及不公平競爭。
他強調，金融創新需要在審慎的監管框架下發展，以
防止及減輕面對的金融風險。

快手本周路演
一手入場費4650元

新盤小陽春
LP10再推90伙

責任編輯 蔡清偉 陳秉植 美編 劉樹燕
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新聞

料疫苗帶動下半年經濟復蘇

【香港商報訊】記者鄺偉軒報道：行政長官林鄭月娥昨在《亞洲金融論
壇》開幕致辭時表示，新冠肺炎疫苗為全球帶來希望，若成效一如預期，將
為本港下半年經濟復蘇帶來動力。她強調，受惠內地是全球唯一錄得增長的
經濟體，相信疫情過後本港仍有很多機遇。

恒大加速「減負」
提前償債183.5億

郭樹清：港將發揮重大橋樑角色

林鄭：疫後港迎巨大機遇

 (in voluntary liquidation)

Company No. 1793948

NOTICE is hereby given, in accordance with the BVI 
Business Companies Act, 2004 that the above named 
company, is in voluntary liquidation. The voluntary 
liquidation commenced on 2021/01/13 and CHENG KA 
FONG of Room B, 10/F., Tower A, Billion Centre, 1 
Wang Kwong Road, Kowloon Bay, Kowloon, Hong 
Kong is the voluntary liquidator. 

Dated: 2021/01/13

(Sgd) CHENG KA FONG
Voluntary Liquidator
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【香港商報訊】記者黃裕勇報道：中國恒大(3333)
降負債又有新動作，昨日發布公告，用自有資金提
前償還2023年到期的183.52億元可換股債券本金及
利息。

從去年9月至今的短短四個月，恒大先後4次均用
自有資金提前償還債務，累計償債超477億元。分
析人士認為，恒大再次大手筆提前償債，體現了公
司強大的資金實力和良好信譽，又釋放出其大力降
負債的決心。

資料顯示，2020年恒大銷售7232.5億元(人民幣，
下同)，完成全年 6500 億元銷售目標的 111%；銷售
回款6531.6億元，回款率高達90.3%，充沛的現金流
為進一步降負債奠定基礎。截至去年底，恒大有息
負債較去年3月底實施新戰略時大降了1578億元，
相信隨新戰略持續推進，恒大今年有息負債下降
1500億元的目標有望順利實現。

【香港商報訊】新盤推售出現小陽春，南豐與港
鐵(066)合作將軍澳日出康城 「LP10」昨日公布2號
價單，涉及 90 伙，以最高折扣計，入場費 706.8 萬
元，項目最快本周末開售。

南豐集團在5天之內，連推兩張價單。南豐地產
發展部及銷售部總經理盧子豪表示，2 號價單包含
65 個兩房單位、19 個三房單位，以及 6 個四房單
位，實用面積由484至1203平方呎。入場單位為第1
座2樓C單位，實用面積484平方呎，兩房間隔，扣
除最高折扣之後(最高折扣優惠維持20.5%)，折實價
706.8萬，折實呎價14603元。整批折實均價為16130
元，較首張價單貴1.5%。不過，他認為，若考慮樓
層及景觀等因素，是次價單屬 「原價加推」。

盧子豪還表示，上周四以來，示範單位及展覽廳
已錄得超過1.7萬人次參觀。截至昨日下午3時，項
目首張價單已經收到2500張入票，半數為區內家庭
客，20%為港島東人士，以首張價單179伙計，超額
13倍。

【香港商報訊】記者吳天淇報道：內地去年第四
季GDP增長6.5%，勝於市場預期，港股昨進一步迫
近29000點大關，恒指昨收報28862點，升288點或
1.01%。大市全日成交達2243.97億元。北水湧入撐
起港股，港股通淨買入229.7億元，創歷史新高，年
初至今累計淨流入達1587億元。

恒生科指大幅跑贏，一舉突破9000點關，收市升
340點或3.9%，報9116。騰訊(700)曾升3.5%至667.5
元，再創新高，收市升1.9%報657元，成交金額居
首。港交所(388)股價創485元新高，收報482元，升
5.1%。

不過，資金流出金融股，豐控股(005)跌2.1%，
是表現最差藍籌；中國平安(2318)跌1.5%。中銀香港
(2388)、恒生銀行(011)及工商銀行(1398)分別跌0.6%
至 1.3%。友邦保險(1299)創新高後回落，收市倒跌
0.1%。

華興證券(香港)宏觀及策略研究主管龐溟預期，
「北水」強勢持續，料在2019至2022年期間合計，

內地投資者在港股的交投將有40%增長，高於同期
整體港股成交額預測增長的25%。他形容港股正處
「慢牛」格局。不過，由於下半年或會有企業盈利

增長放慢等利淡消息，他預期，港股上半年表現較
下半年優勝，而低息環境續利好新經濟股估值。

瑞信中國證券主管黃翔指出，一直以來H股較A
股便宜，在估值偏離較大的情況下，產生溢出效
應，且一些行業的港股對A股是有效補充，內地資
金也希望從內地以外尋找配置機會，瑞信予2021年
恒生指數目標30000點。

北水淨買入創新高
恒指迫近29000點

【香港商報訊】記者姚一鶴報道：港交所(388)
主席史美倫昨在亞洲金融論壇上表示，港交所去
年受惠中概股到港上市，預期今年新股市場仍將
非常豐盛。

對於有企業認為美國市場能提供更高估值故赴
美上市，史美倫認為，香港科網及生物科技股已
累積到關鍵的規模，相關投資者和分析員已形成
生態圈，令中概股估值直接受益。她又透露，曾
有美國矽谷企業向她說，香港已為美國納斯達克
以外的另一關鍵上市地選項。據統計，港交所去
年60%的新股集資額來自新經濟和生物科技公司，
港交所已經成為這些行業的重要融資渠道。

史美倫稱，新冠肺炎疫情後中國內地經濟將大
幅增長，一直擔當聯繫內地與國際角色的香港，
亦將受惠。她又表示，疫情改變大眾生活習慣，
相信科技尤其生物科技公司將會持續錄得強勁增
長。

可持續金融產品潛力大
隨疫苗研發不斷進展為全球經濟帶來希望，

史美倫稱，相信今年會是比去年更好的一年。她
又指出，亞洲的可持續金融產品有巨大潛力，
「環境、社會和企業管治」(ESG)和可持續發展，

將會是今年經濟發展重點。
中美關係緊張，香港身處其中難免受影響。史

美倫認為，香港應保持透明度、法治、公平制度
等過去令港脫穎而出的核心競爭力，同時亦要擁
抱轉變，以鞏固地位。不過，香港市場還要更多
元化，提供更多產品予投資者選擇，以改變現時

股票主導的情況。

【香港商報訊】記者吳天淇報道：綜合市場消息
報道，內地短視頻平台快手下周一將開始接受認
購，計劃最少融資50億美元(約390億港元)，是繼百
威亞太2019年9月上市集資57.5億美元後，一年多
以來香港規模最大的新股集資。

據報道，參與IPO的投資銀行分析員本周開始向
潛在投資者推介，打算2月初掛牌上市。消息指快
手計劃發售4.15億股，公開發售部分僅佔全球發售
部分2.5%，回撥機制後最高升至7%，一手(50股)入
場費約4650元。

快手估值最低5132億
快手確切估值將在本周召開會議之後確定，有內

地媒體傳出，公司估值介乎658億美元至987億美元
(約5132億港元至7698億港元)，2022年的市盈率介
乎30倍至46倍。

公司向聯交所提交最新文件指出，截至去年9月
底的9個月止，平均每日用戶數量為2.624億。去年
首9個月平均日活躍用戶達3.05億，每位日活躍用
戶日均使用時長超過86分鐘；平均月活躍用戶則達
到7.69億。

快手在上市前的投資者包括騰訊(700)、紅杉資本
等。摩根士丹利、美銀及華興資本為聯席保薦人。
騰訊在快手D輪、F輪融資中均有投資，目前持有快
手21.57%股份，為快手最大機構股東。

麥迪衛康暗盤每手賺400元
另外，今日掛牌的麥迪衛康(2159)昨天暗盤收報

3.5元，較招股價3元高16.7%，一手(800股)帳面賺
400 元。公司超額認購約 167.7 倍，一手中籤率
15%。

許正宇認為，金融業在支持實體經濟上，可做得更
多。

史美倫：
料中概股持續回歸

郭樹清強調，香港有必要深化跟內地的合作和協
作。
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